

Cours pour médecins de garde SSMUS: le cours de médecine d'urgence pour les médecins de premier recours



Schweizerische Gesellschaft für Notfall- und Rettungsmedizin SGNOR
Société Suisse de Médecine d'Urgence et de Sauvetage SSMUS
Società Svizzera di Medicina d'Urgenza e di Salvataggio SSMUS

Reconnu par la SSMG et la SSMI pour leur titre de spécialité respective

Les urgences rencontrées tant au cabinet qu'à l'extérieur sont des situations très exigeantes. Le rôle du médecin de premier recours est de reconnaître rapidement la menace vitale et de maintenir les fonctions vitales jusqu'à l'arrivée du médecin d'urgence ou jusqu'au transfert du patient vers l'hôpital le plus proche apte à soigner sa pathologie. Le médecin de premier recours participe d'une manière importante aux soins préhospitaliers. Les connaissances nécessaires sont souvent difficiles à acquérir dans le quotidien hospitalier, raison pour laquelle les sociétés faitières de la SSMG et de la SSMI exigent la réussite du cours de médecine d'urgence pour les médecins de premiers recours désirant obtenir leur titre de spécialiste respectif.

Le cours organisé par la SSMUS s'adresse aux médecins généralistes, qu'ils soient installés ou en voie de l'être.

La collaboration optimale de tous les «professionnels» impliqués dans la chaîne de sauvetage (centrale d'alarme sanitaire, médecin de premier recours, service de sauvetage, médecin d'urgence, service d'urgence de l'hôpital adéquat) joue un rôle essentiel dans la gestion heureuse des patients gravement menacés.

Après avoir suivi ce cours, vous

- aurez acquis des compétences primordiales dans la prise en charge des patients présentant une menace vitale;
 - serez un membre important de l'équipe d'urgence préhospitalière, permettant ainsi une collaboration et une entente sans faille.
- Pendant ce cours vous obtiendrez également des recommandations concernant l'équipement d'urgence.

Le cours SSMUS vous offre une formation de haut niveau:

- «Learning by doing»: > 70% du contenu du cours consiste en des ateliers pratiques.

- Professionnel: pool d'instructeurs provenant de différentes spécialités engagées dans la médecine d'urgence (généralistes certifiés SSMUS, anesthésistes certifiés SSMUS, ambulanciers). Tous ont réussi le cours instructeur SSMUS.
- Réaliste: le contenu du cours est basé sur le système de santé suisse et est adapté aux conditions locales. Il se base sur vos connaissances actuelles et développe les principes de médecine d'urgence suisse.
- Réussi: votre réussite est soutenue par une évaluation formative régulière et tous nos cours sont continuellement soumis à un contrôle de qualité.

Les cas d'urgence avec menace de mort sont fort heureusement plutôt rares au quotidien. C'est pourquoi la SSMUS offre, pour les médecins de garde, des cours de mise à niveau d'un jour, complétant le cours de base et permettant un entraînement périodique dans la gestion des patients gravement menacés.

Les cours de base en français auront lieu:

Fribourg	13/14.03.2008 et 03/04.04.2008 06/07.11.2008 et 20/21.11.2008
Saillon les Bains (d / f)	11/12.04.2008 et 18/19.04.2008
Prix du cours de base: CHF 1700.–	

Les cours de refresh (en allemand) auront lieu:

Bâle	15.04.2008 et 17.10.2008
Coire	14.11.2008
Prix du cours refresh: CHF 500.–	

Pour plus d'informations visitez notre page web www.ssmus.ch